
REQUERIMENTO  N.º377    ⁄2010.

Ementa: em reiteração ao requerimento nº 207⁄2009, solicitando informar  se existe algum projeto de 
revitalização das praças do bairro Vale das Acácias e se há possibilidade de enviar-nos cópia.

 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando em resposta ao  ao requerimento nº 207⁄2009 do vereador, a Prefeitura informou que “a 
Secretaria de Planejamento prossegue trabalhando no assunto, não havendo ainda projeto concluído”.

Considerando que, pelo ofício nº 155⁄2009 GP  a Prefeitura  nos enviou a mesma informação. 

Considerando que é uma cobrança dos moradores do bairro e, até agora, não temos informação de projeto 
sobre o assunto.

Considerando que são duas praças grandes e que necessitam dessa revitalização.

 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro junto à Subprefeitura e ao Departamento Competente, solicitando informar  se 
existe algum projeto de revitalização das praças do bairro Vale das Acácias e se há possibilidade de 
enviar-nos cópia.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 22 de Novembro de 2010.

 

Vereador José Carlos Gomes – Cal-PTB

 


